



be strong, be **KUHN**



KUHN Ibérica S.A.U.
Crta. A-131 Km. 100 - 22005 Huesca
☎ : +34 974 234440 - www.kuhn.es

COMUNICADO DE PRENSA

El consejero de Agricultura de Aragón, Javier Rincón y la alcaldesa de la ciudad de Huesca Lorena Orduna, visitan KUHN Ibérica



Imagen 1. Sala de formación de las instalaciones de KUHN Ibérica con el consejero de Agricultura de Aragón, Javier Rincón, la alcaldesa de la ciudad de Huesca Lorena Orduna y José Miguel Veintemilla, el Concejal Delegado del Área de Medioambiente y Servicios Generales, Fernando Cuervo, director general de KUHN Ibérica y Alicia De La Fuente, Jefa de marketing de KUHN Ibérica.

El consejero de Agricultura ha mantenido un encuentro con la alcaldesa, Lorena Orduna el miércoles 26 en la ciudad de Huesca

El consejero de Agricultura de Aragón, Javier Rincón, la alcaldesa de la ciudad de Huesca Lorena Orduna y José Miguel Veintemilla, el Concejal Delegado del Área de Medioambiente y Servicios Generales, visitan KUHN Ibérica.

Fernando Cuervo, director general de KUHN Ibérica recibió y mostró las instalaciones de la filial de KUHN en España a miembros del Ayuntamiento y al consejero de Agricultura, aprovechando la visita de éste a la ciudad.

El director general explicó que, en los inicios de KUHN Ibérica (2003), la filial se estableció en Daganzo, Madrid pero que, en 2009, se trasladó a Huesca, buscando la proximidad al campo y a sus clientes.

Seguidamente, se dialogaron diferentes puntos clave. En primer lugar, darle una mayor visibilidad al sector dada la representación en la comunidad de Aragón para que, entre otros, se atraiga y se genere empleo tanto para las empresas de fabricación, como en la red de concesionarios que venden maquinaria agrícola. En relación con este primer punto, se ofreció apoyar a la formación, con la disponibilidad de estas empresas para formar mejor a los alumnos y futuros profesionales.



Imagen 2. Sala de exposición de las instalaciones de KUHN Ibérica con el consejero de Agricultura de Aragón, Javier Rincón, la alcaldesa de la ciudad de Huesca Lorena Orduna y José Miguel Veintemilla, el Concejal Delegado del Área de Medioambiente y Servicios Generales, Fernando Cuervo, director general de KUHN Ibérica y Alicia De La Fuente, Jefa de marketing de KUHN Ibérica.

En segundo lugar, se habló de la importancia de FIMA (la Feria Internacional de la Maquinaria Agrícola que se celebra en Zaragoza) ya que ayuda a aumentar esa visibilidad del sector donde se puedan encontrar todos los actores que representan a la agricultura y la ganadería en un solo evento.

Otro punto que también se nombró fue la tecnología y la robotización, que van a suponer un reto normativo y legislativo significativo que habrá que tratar de manera conjunta.

Por último, KUHN pidió el apoyo al sector agroindustrial por parte del Ayuntamiento, para que no se pierda un tejido empresarial donde Huesca siempre ha sido una referencia.

Para finalizar la visita, pudieron recorrer la sala de exposición y observaron la magnitud de las máquinas de KUHN buscando siempre cubrir las necesidades de sus clientes y de este modo, diseñar el futuro de la agricultura.

Febrero 2025